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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Jennifer Jones（オーストラリア） “Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　戸 所 岩 雄（彦根シャトー） 　「風となれ、ひかりとなれ」　Be the Wind Be the Light
京都部主題：Ｄ　Ｇ　島 田 博 司（京都ウエスト） 　「限界を超えろ！」　～Y’s  Power?  No  Limit!～
メネット主題：ＲＳＤ　大 野 　 勉（神戸ポート） 　「新しい風に愛をこめて！」

メネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するメネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう！

大賢虎変 ― 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ―
会　長　西　川　欽　一
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会　長／西川欽一
副会長／瀬本順夫・五十嵐由紀
書　記／田中升啓・左近宏崇
会　計／金原弘明・宮﨑順巳

今月の聖句

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んでア
ピールしましょう！　西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　キャピタルクラブの第 37 代会長就任を迎え、改めて
気の引き締まる思いです。
　私を次々期会長に指名いただいてから約１年半。その
間に「平成」から「令和」へと時代が変わりました。私
たちのクラブも 35 周年という節目を過ぎ、次の周年に
向け新たなスタートを切るときです。時代がめまぐるし
く変化を続けるなか、その時代とともにクラブも変革し、
成長しなくてはなりません。
　前期の吉井会長が「未来創造」という主題のもとで、
クラブの未来を創造するという意識をもち、考えるきっ
かけを与えてくださいました。私もこの「未来創造」の
襷を受け継ぎ、「大賢虎変」という主題を掲げさせてい
ただきました。これは「優れた者は、時の流れに合わせ
て、日々自己変革する。」という意味で、現在位置を知り、
未来を考え、時代の流れに合わせてその未来に向かって
歩んでいくために変革すべきは変革し歩んでいこうとい
う思いを込めました。
　ワイズメンのモットーは「強い義務感を持とう。義務
は全ての権利に伴う。」ですが、義務感でクラブ事業に
参加するのではなく、能動的な意識を持ってクラブの事

業に参加し、自ら楽しむ意識を持つことでクラブ事業に
数段楽しく参加できると思います。そして、何と言って
もクラブ活動を楽しむためには例会に出席することが大
切だと思います。メンバーの出席数はもちろん、ゲスト
の参加も多い、会話の弾む楽しい例会をクラブメンバー
全員で協力して作っていきましょう。
　前年度には４名の方が新たにメンバーに加わってくだ
さいました。そして、今期もたくさんの方がメンバーに
加わっていただけるようにしたいと思います。新たなメ
ンバーとともに私たちメンバーもキャピタルクラブのこ
とはもちろん、他クラブのことやYMCAのことを知る
機会を増やすようにしましょう。そのためには、クラブ
の例会や事業はもとより他クラブの例会などにも参加し
経験することが有意義であると考えています。
　役員会、委員会やその他のクラブ事業に能動的に参加
して、クラブに関する理解を深め、クラブの未来を考え
つづけ、素直な意見交換をして活発なキャピタル論議が
できるような一年にしていきたいと思いますので皆様よ
ろしくお願い致します。

解　説　徴税人は当時のユダや世界では、忌み嫌われ友達となる人もいない存在でした。イエスがその徴税人の家に行き一緒
に食事をするのを見て、当時のユダヤの宗教的権威者であったファリサイ派の人びとはイエスが罪人（宗教的、倫理的な意味
での）と交際することを非難します。それに対して、イエスは自分はそのような人のためにいるのだという事を告げ、「わたし
が求めるのは憐みであって、いけにえではない」という言葉を考えなさいと言っています。いけにえとは罪の代償としての罰
です。イエスは、人を罪ゆえに罰するのでなくその罪を含めてその人をそのまま受け入れる（あわれみ）ことの必要を教えてい
るのです。

まずMC！　新規会員増強と意識高揚を図ること。「メンバー満足度向上」
により、メンバーにとって魅力あるクラブ作りを目指しましょう！

牧野篤文　EMC 事業主任（京都トップスクラブ）

Kick-off
EMC-MC

ファリサイ派の人々はこれを見て、弟子たちに、「なぜ、あなたたちの先生は徴税人や罪人と一緒に食
事をするのか」と言った。イエスはこれを聞いて言われた。「医者を必要とするのは、丈夫な人ではな
く病人である。『わたしが求めるのは憐れみであって、いけにえではない』とはどういう意味か、行っ
て学びなさい。」	 	 　新約聖書　マタイによる福音書９章　11 節～ 13 節

　クラブ活動に積極的に参加しよう
第 37代会長　西　川　欽　一
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新入会員のスピーチ
会　長　吉　井　崇　人

　この日は、今期新たに入会した新メンバーによる「メンバー
スピーチ」が行われました。残念ながら横田さんは仕事の都合
で欠席でしたが次の機会にお話が聞けることを楽しみにしてお
ります。
　例会の始まる前から、３名は緊張し、何を話そうかとソワソ
ワされておりましたが、始まってみると見事に個性あふれるス
ピーチに会場が笑いに包まれました。
　伊吹さんは、仕事の内容と息子たちに、半ば強制的にプロサッ
カー選手に向けて指導中といった話。中でも印象に残っている
のが、「○○がサッカー辞めたら、パパはもう知らんで。」
　伊吹さんのお子さんには、サッカーの楽しさを忘れずにサッ
カー選手を目指してもらいたいと切に願います。
　黒木さんは「５分も持たない！」と言いながらも、終わって
みれば 25 分で 10 分の時間オーバー、落語家の様な話し方で会
場は大きな笑いに包まれました。
　話の中で、宇治東アルプラザを大急ぎで建設したお話。私が
毎日買い物に行く所ですので、気が向いた際は是非点検をお願
いしたいと思います。
　そして、最後は人前で話すことが苦手と言っておられた藤野
さん。たくさんのメモ書きをされたノートを持参し向かわれま
した。仕事の事、バンド活動をされていたことをお話して頂き
ました。緊張もあり、少しスピーチ時間が短かったのですが、
後から、ノートを見せてもらいビックリ！　そのままノートを
読めば軽く 20 分はかかりそうなほど記入されておりました。
これだけ、書ける人は話も上手くなっていくんだろうな。一年
後には、別人になるのだろうなと思いました。
　本当に個性あふれる三者三様のスピーチに楽しい時間を過ご
させて頂きました。また、新入会員の皆様のクラブでのご活躍
も楽しみにしております。

引　継　例　会
EMC 委員　横　田　岳　士

　初めて引き継ぎ例会に参加させていただくということで、ど
んな内容の会になるのだろうとワクワクしていました。
　キャピタルワイズメンズクラブの例会に参加させていただく
といつも感じるのが、皆様が大人として節度を持った形ですが、
会員の方同士が親しくされており、会員歴の浅い私でも常に
ウェルカム姿勢で迎えてくださるということです。そして、そ
の姿勢はどの方に対しても同じで、それぞれの方が活動報告や
挨拶の言葉を述べられているときも、個性や人間性を尊重しな
がら、愛のある言葉掛けや対応をしておられるなと感じました。
　役職者に任命された方は、キャピタルワイズメンズクラブと
いう歴史あるクラブ運営やそれぞれの委員会・イベントの運営
で一年間本当にお忙しかったと思います。吉井会長の涙は見ら
れませんでしたが、本当に良いクラブに入らせていただいたな
と喜びを感じられる例会でした。

パープル大賞を頂いて……
ドライバー委員長　大　門　和　彦

　正直、ドライバー委員長をお任せ頂いた時から“大賞”は狙っ
ていました。ただ、前期の香山委員長が受賞されていたので２
年連続は厳しいかな？　とも……
　ここ５～６年間はメンバーのご配慮もあり、普通のメンバー
として過ごさせて頂きました。それだけに吉井会長から指名さ
れた時は、驚きと同時にそろそろクラブに貢献しなければいけ
ないという気持ちにもなりました。「今迄の恩を返さなければ
いけない」という使命感さえ芽生えました。他の委員長を見渡

しても会長経験者は私だけ！　役員会でも若かった頃とは随分
違った景色が見えて私の立ち位置も
理解できました。今回、「パープル
大賞」を頂けた要因には単純に「講
師が面白かった」「イベント企画が
良かった」というものだけではなく、
役員会での発言等、総合的にご判断
して頂いた結果だと思います。委員
会メンバーには本当に感謝していま
す。また多くの講師の皆様にも感謝
申し上げます。一年間ありがとうご
ざいました。

６月第二例会 2019年6月15日（土）　18:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都６月第一例会 2019年6月4日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

黒木さん 藤野さん伊吹さん

ホ ー ム ク ラ ブ 2 0 0 %

メ イ ク ア ッ プ 2 0 0 %

パープル大賞
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メネット会長からのお手紙
　今回、主人に向けて言葉を書かせて頂く機会をいただきましたが、私が改めて
何かを言わせて頂くような事は何もないなーと、ただただ感謝の思いを先日引継
例会に出席させて頂いた時に思いました。メンバーの皆様のたくさんのご理解と、
主人と向き合いご指導くださった事に感謝の気持ちで一杯です。
　キャピタルクラブの皆様のことを主人はこんな風に聞かせてくれます。
「偉大な人がいる。深く優しい人がいる。いばらない格好いい人がいる。
気づかいのあたたかい人がいる」と。

　本当にニコニコ満面の笑みで、大好きなんやと言います。この一年半程の間は、
寝言から、うしろ姿から、悩みがモレている時が何度かありましたが、そんな時
期も大好きな皆様のお支えがあったからこそ一年間笑顔でつとめさせて頂けたの
ではないかと思っています。
　大変厚かましいですが、家内としてお礼を言わせていただきたいです。
　主人に向き合い助けていただきありがとうございました。

　たかくん、引継例会の時の言葉はあなたらしく素敵でした。お疲れ様でした。
メネット会長　吉　井　香　月　

会　長　引　継 メ　ネ　ッ　ト　引　継

パ　ー　プ　ル　賞 クラブ旗のワイズマークを修正してクラブへ寄贈したベテランメンバーへ感謝

次　期　役　員　の　皆　さ　ん



－ 4－

　６月 22 日（土）、仁科理事期以来８年ぶりの京都での西日本区大会。吉井会長の晴れ舞台となる会場はローム
シアター京都です。
　舞台上手よりバナーを持った部長が中央へそして下手へ……消えていった……あれ？　あれ？　あれぇ？
……遅れて遠藤理事が出て来られて舞台中央へ、ここで部長、会長と握手し一年の感謝！　のはずか？
　いよいよ待ちに待った吉井会長の番、ハニカンダ笑顔の会長へ大きな声でぇ～「ヨッシィーィィィィ！」続
けて「吉井会チョーォー！」キャピタルメンバーの声援に手を振る会長。写真は？　バッチリ亀井次期ブリ
……もとい、ファンド委員長。メインイベントのバナーセレモニーも無事完了！
　懇親会は、ウエスティン都ホテル京都・瑞穂の間。中央の舞台を囲むテーブルの配置。久しぶりの再会に笑
顔笑顔笑顔、握手握手握手。記念撮影には、神﨑日本YMCA同盟総主事、田中アジア太平洋地域会長を交えて「ハ
イ！　チーズ」。２次会は、歩いて近くのお好み焼き屋さんへ、一年の労をねぎらい「カンパァ～イ！」。今期
の表彰は、Yサ、EMC、BF、交流そして地域奉仕・環境事業最優秀賞 !!　これも久しぶりの舞台へ登壇しての
受賞、おめでとぉ～！　会長冥利に尽きた大会となったことでしょう。一年間本当にありがとうございました。
　PS. 来月はアジア太平洋地域大会、みんなと仙台でお会いしましょう！

（副会長　石　倉　　　尚）

京都キャピタルクラブ　受賞一覧

地域奉仕・環境事業最優秀賞
BF優秀クラブ賞（２位）
Yサ・ユース献金優秀クラブ賞
最優秀充足数クラブ賞
YES献金100％達成賞
青年会員獲得クラブ賞
例会年間平均出席率90％達成賞
交流促進優秀賞

ワイズメンズクラブ国際協会　第22回西日本区大会
６月22日（土）～23日（日）　ロームシアター京都

地域奉仕・環境事業最優秀賞受賞！
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〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　
６月３日（火）・24日（月）第４回・第５回ワイズデー実行委員
会　出席：香山次期 CS主査・金原次期会計・西川次期会長
／６月16日（日）第１回京都部評議会　出席：香山次期 CS 主
査・西川次期会長／６月28日（金）次期地域奉仕・環境事業＆
PR事業合同懇談会（於：ホテルモントレ京都）出席予定：香
山次期 CS 主査・金原次期会計・森繁樹次期 CS 委員長・西
川次期会長・石倉 CS 委員／７月 15 日・16 日　東稜クラブ
　祇園祭を美しくする会／７月第２例会　京都部長公式訪問
／７月19日（金）～21日（日）第 28 回アジア太平洋地域大会／
７月26日（金）EMC事業懇談（於：ホテルモントレ京都）／８
月30日（金）交流事業懇談会（於：ホテルモントレ京都）／９月
１日（日）第 24 回京都部会　ホテルオークラ／ 10月27日（日）
京都部ワイズデー
他クラブ周年例会
　エイブルクラブ 30 周年　2020年２月15日（土）
　ウエストクラブ 40 周年　2020年５月５日（火）

〈YMCA 報告〉　６月30日（日）　リトセン夏季準備ワーク　昼
食作り担当／７月７日、14日（日）　サバエ開設ワーク／７月
８日（月）　サバエ秋祭第１回実行委員会（於：YMCA三条本
館）出席予定　長谷川次期Ｙサ委員長・西川次期会長／９月
15日（日）　サバエ秋祭／YMCA三条本館　喫煙場所廃止

〈三役会報告〉　ワイズデー例会扱いの件／アジア太平洋地域大
会登録支援金の件／広義会員の件／YMCA維持会費納入の
件／例会等出欠登録の徹底のお願い

〈各事業委員会報告〉　
・次期 YMCA サービス・ユース事業委員会　リトセン夏の
準備ワーク（カレー作り）６月 30 日／サバエ開設ワーク７
月７日、14 日／サバエ秋祭りへの協力参加の是非を検討 /
YMCA阿南国際海洋センターの見学会を予定

・次期地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場は 10 月又
は 11 月にて検討中。下見７月13日（土）／各献金の西日本
区目標金額は下がっているが、キャピタルとしては前期と
同額以上を目標とする。

・次期ドライバー事業委員会　EMC委員会主催例会、ファ
ンド例会を実施／納涼例会８月３日（土）／香山次期 CS 主
査より毎例会時にワイズデーの進捗や協力依頼等／「デ
ザートニコニコ！」の実施／ EMC委員会と連携し、例会
運営とメンバー増強を連携。委員会を合同開催予定

・次期交流事業委員会　他クラブ例会参加事業費 40,000 円
補助を予算計上／会員増強も考慮／アジア地域大会事業費

ありがとうございました
地域奉仕・環境委員長　左　近　宏　崇

　当日、何人かの方に「取ったど～」ってご連絡を頂き、何のこ
とだろ位の感覚でした。昨年と同様のことを粛々と進めていただ
けなので、実感は皆無です。
　委員会をはじめメンバーの皆さんのお蔭か、歴年の積み重ねを
評価頂いたんだろうなと思います。
　改めまして、「何かスゴイ賞取ったど～」（笑）
　メンバーの皆さま、おめでとうございます！

チャリティーゴルフに行ってきました
直前会長　田　中　升　啓

　６月21日（金）、西日本区大会の前日にチャリティーゴルフが
53名の参加で開催されました。キャピタルからは香山さん、石倉
さん、森繁樹さんと私の４名での参加です。私自身のスコアはい
つも通りの結果でしたが、天気の良い日に４人でいろいろと話し
ながら過ごすのは楽しいものです。プレー後はまたまた４人で美
味しい料理と、世界情勢からメンバーの勝手な噂話に花が咲きま
した。今度はぜひ、より多くのメンバーでプレーしましょう！

第 22回東日本区大会
　2019 年６月１日及び２日の両日、国立オリンピック記
念青少年総合センターにて、東京サンライズクラブのホ
スト、東日本区あずさ部各クラブの協力で第 22 回東日
本区大会が開催されました。西日本区からのメンバーも
加わり、総勢 400 名近くのワイズメンが集いました。

（東日本区HPより）

〈補足〉
　私も東日本区大会にメネットと参加しましたが、「つ
なごう平和への道しるべ」の講演が大変印象深いもの
でした。
　講演者の歴史研究家の森さんを、2016 年 5 月 26 日に
アメリカの前オバマ大統領が現職の大統領として初め
て原子爆弾の被爆地、広島を訪問し歴史的なスピーチ
のあと抱擁されたニュースがテレビで放映されました。
私はなぜそのような事をされたのかが、この大会で理
解出来ました。12 人のアメリカ人捕虜が被爆死してい
た事を知り、一人ひとりの遺族を捜し出した人だった
のです。その話のなかで戦争の無残さ、国家機密にさ
れた事実の重さを感じました。

東京クラブの受賞は以下の通りでした。
地域奉仕事業表彰
CS献金達成賞　年賀切手収集協力賞　ASF献金貢献
賞（一人当たり）２位　FF献金貢献賞（一人当たり）３位

会員増強事業表彰
EMC-E 部門　新クラブ設立賞　東京町田スマイリン
グクラブのスポンサークラブとして

国際・交流事業表彰
BF 献金貢献賞（一人当たり）２位　BF使用済み切手
収集協力賞　RBM献金達成賞

ユース事業表彰　ロースター広告協力賞
ワイズメネット事業表彰
ワイズメネット委員会特別賞　東京クラブメネット会

（岡本尚男）

2019年６月25日（火）20:00～21:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　次期役員会議事録



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

６月報告

編集後記
　当期は私がブリテン委員長を務めさせていただくのですが、
開始から委員会メンバーにご迷惑をお掛けしておりましたが、
皆さまにご協力頂き、無事に７月号が仕上がりました。２日に
総会が開かれるとのことで、初めての総会参加を楽しみに、今
年度の活動に向けて身を引き締めて当日を迎えたいと考えてお
ります。
　皆さまには原稿依頼等でご協力頂くことも多々ございますが、
本年度の広報ブリテン委員会をよろしくお願い申し上げます。

広報・ブリテン委員長　伊吹純也　

〈西日本区・京都部報告〉　西日本区大会インフォメーション（バ
ナーセレモニー等の詳細を受領）／西日本区チャリティーゴ
ルフコンペ参加者追加募集／アジア太平洋地域大会の参加協
力依頼（登録人数が予想を下回っているため）／アジア太平洋
地域大会プログラムを受領（書記よりクラブメンバーへ配信
済）／台湾ユースリーダーホームステイ受入れ先ファミリー
を募集（同上）

〈YMCA 報告〉　６月28日（金）京都YMCA会員協議会
〈三役会報告〉　なし
〈各事業委員会報告〉

・YMCA サービス・ユース事業委員会　６月28日（金）京都
YMCA会員協議会　参加者：吉井会長、亀井／半期報告、
半期決算報告

・地域奉仕・環境事業委員会　メタセコイヤフェスティバル
決算報告／半期報告、半期決算報告

・ドライバー事業委員会　ニコニコ最終集計報告　年間収
入：321,713 円／半期報告、半期決算報告

・交流事業委員会　半期報告、決算報告
・ フ ァ ン ド 事 業 委 員 会　年間収益の確認　年間収益：
1,044,677 円／半期報告、半期決算報告

・広報・ブリテン事業委員会　半期報告、決算報告
・EMC 委員会　半期報告、半期決算報告
・メネット会　半期報告、決算報告

〈審議事項〉　
各事業委員会半期報告　承認
一般会計決算報告　　　承認
特別会計決算報告　　　承認
　ただし、決算は会議費等の金額が確定後最終決算となるた
め後日報告する

〈その他〉　
６月 15 日の引継例会の決算が確定したので、書記より役員
へ配信する／ 35 周年記念誌委員会からの進捗状況の報告：
９月１日に記念誌を発行予定

在籍者数　　　34名
広義会員　　　2名
第一例会　　　31名
メイクアップ　　　3名
第二例会　　　30名
出 席 率　100.0%

現　　金　　　0円
使用済切手　　　0円
累　　計　66,814円
Ｅ　　Ｆ　13,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　10,000円
EF・JWF累計　23,000円

第一例会　　16,000円
第二例会　　　　0円
合　　計　　16,000円
累　　計　321,713円

在庫飲料をメンバーへ販売
　　　　　　13,600円
合同委員会　　6,700円
雑収入（不明金）　790円
累　　計　1,044,677円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　0名
累　　計　　　0cc
成分累計　　11名

第一例会　　3,108円
第二例会　　　　0円
合　　計　　3,108円
累　　計　39,627円

第一例会　　2,809円
第二例会　　　　0円
合　　計　　2,809円
累　　計　37,160円

メ　　ン　亀井久照　７月16日
メネット　内廣嘉子　７月22日
コメット　幡南玲奈　７月８日　　八木萌寧　７月19日

八 木 悠 祐・未 穂　ご夫妻　７月７日

予算を20,000円に減額／DBC東京訪問候補日を検討した。
第１候補３月28日（土）～３月29日（日）・第２候補３月20
日（祝）～３月21日（土）・第３候補３月21日（土）～３月22日
（日）

・次期ファンド事業委員会　収益目標額について再度検討／
ファンド商材は、極力自前で準備／大山ハムの販売／梅酒
キットの販売／サツマイモを５月に植え、10 月の収穫頃
にファンドバーベキューを行う／キャピタルグッズの販売
／熊本のバンペイユ、馬刺し、黒豚ギョーザ、ワイン、猪
肉、等を検討／じゃがいもファンドの販売方法を検討。荷
降ろし場所の検討／お楽しみ例会でドリンク販売／毎月第
二火曜日にファンド合同委員会を開催／ファンド例会開催
（11 月第二例会）

・次期広報・ブリテン事業委員会　７月・８月号骨子を検討
／「狙い」と「訴求ポイント」を明確にした構成、編集に
取り組む／西日本区・京都部へブリテンを郵送

・次期 EMC 委員会　横田岳士さんを副委員長に選任／メン
バーの増員目標７名達成に向け、メンバーゲストとして例
会に来て頂いた方をメンバー皆で歓待する／メンバー候補
をリストアップして原簿を作る／ EMC例会、EMCレク
レーション（ゴルフ大会・親睦旅行）、入会オリエンテーショ
ンについて検討／メンバーへの声がけやフォローは郵送に
て対応。メンバーゲストや、退会された方にも適宜送付／
他クラブ事業への参加費補助はEMCフォーラムに絞る

・次期メネット会　７月25日（木）に野村松花堂にてメネット
懇親会を開催／国際・西日本区・京都部のメネット事業に
協力

〈年間スケジュール案及び予算案〉　年間スケジュール案　前回
役員会からの変更点の説明／予算案　前回役員会からの変更
点の説明

〈審議事項〉　アジア太平洋地域大会登録支援金　承認／各事業
委員会事業計画案　承認／年間スケジュール案　承認／予算
案　承認（以上一部修正事項有り）

〈その他〉　
第１回三役会　７月13日（土）19：00～　於：未定
第１回役員会　７月23日（火）19：00～　

於：ウェスティン都ホテル京都

2019年６月25日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第12回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


